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Áries 21/03 a 20/04
Se dedicar a uma atividade física pode ser 
uma ótima forma de colocar para fora tan-
ta energia acumulada, senão pode acabar 
“explodindo” com quem não devia e na 
hora errada. Tente trazer mais leveza para 
o seu dia-a-dia e não levar tudo a ferro e 
fogo.
Touro 21/04 a 20/05
Questões familiares podem ser a temáti-
ca central da sua semana e você precisará 
de uma dose extra de calma para resolver 
os assuntos domésticos. É bom tentar en-
xergar as coisas com mais humor e menos 
seriedade para o clima não pesar.
Gêmeos 21/05 a 20/06
É uma semana de movimento, de sair de 
casa e ver gente. Se puder viajar, ainda 
que para perto, pode ser uma ótima pedi-
da. Esteja mais atento a tudo o que estiver 
fazendo, pois, os erros podem vir de dis-
trações e imprudências.
Câncer 21/06 a 21/07
As emoções ficam mais à flor da pele por 
esses dias e tudo pode transbordar. Ten-
te não abafar esses sentimentos para que 
não cresçam demais. É bom ter alguém 
de confiança, seja amigo ou familiar, com 
quem possa desabafar um pouco.
Leão 22/07 a 22/08
A Lua fica cheia no seu signo trazendo 
uma expansão das sensações. Você estará 
mais emotivo e sentimental, mas é preciso 
cuidado para não agir pelo calor das emo-
ções. É uma ótima semana para cuidar de 
si com mais carinho.
Virgem 23/08 a 22/09
O clima será de maior introspecção para 
você então convém seguir os seus instin-
tos e escolher bem os locais que frequenta 
e com quem interage. Pode ser um bom 
momento de se dedicar aos seus rituais e à 
espiritualidade.
Libra 23/09 a 22/10
Parcimônia na hora de lidar com opiniões 
divergentes pode ser necessária nesses 
dias, então evite ficar discutindo por qual-
quer coisa. Busque o apoio das pessoas 
mais chegadas, dos amigos mais íntimos 
que estarão dispostos a te ouvir.
Escorpião 23/10 a 21/11
Elencar prioridades, especialmente no tra-
balho, pode te ajudar a se organizar me-
lhor. Pode ser importante identificar as 
demandas para conseguir colocar alguns 
limites saudáveis na quantidade de tarefas 
que consegue entregar com qualidade.
Sagitário 22/11 a 21/12
É uma fase muito boa para se dedicar aos 
aprendizados e ganhar conhecimento. Se 
estava pensando em fazer algum curso 
novo pode ser a hora de se matricular. 
Procure dosar o excesso de confiança com 
a responsabilidade.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Vênus chega ao seu signo te deixando 
mais simpático, otimista e com uma sen-
sação agradável. Para quem olha de fora 
você também pode passar uma imagem 
mais atraente então aproveite o momento. 
Cuide de si mesmo.
Aquário 21/01 a 19/02
Essa semana traz a perspectiva de boas 
trocas, boas conversas. Procure se abrir 
mais e relacionar-se com leveza, permi-
tindo expressar as emoções. Com a che-
gada de Plutão ao seu signo pode ser bom 
começar a se planejar melhor.
Peixes 20/02 a 20/03
Ao mesmo tempo em que é bom encontrar 
pessoas e estar no meio dos amigos e do 
seu círculo social, também é importante 
reservar um tempo para ficar sozinho e 
ouvir os próprios pensamentos. Faça uma 
atividade física para domar o estresse.

Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii gennnnnnnnnnnnnn-
nteeeeeee, olha nóis aqui di novo para levar até 

você informações fresquinhas sobre os bastidores da 
política regional...

***
Guerra entre amigos – O prefeito Vando da Capelinha 
foi eleito em 2016 com os votos dos tucanos Junior e 
Ângela Caleffi, e em 2020 foi reeleito porque implo-
rou para que Ângela continuasse como sua vice. Agora, 
Ângela de lançou pré-candidata a prefeita e Vando se 
recusou a apoia-la. Para afrontar a ex-parceira, Vando 
lançará seu candidato, que está entre Zé Roberto da JR 
Bolsas, o agricultor Clodoaldo Cruz ou até mesmo o 
ex-vereador Cid da Begllin. Seja bem-vindo à cidade 
da trairagem...

***
Rogério Simoso e Fuinha – O peemedebista Rogério 
Simoso está tão confiante na sua eleição que anda até 
se arriscando a deixar ser gravado fazendo churrasco ao 
lado de ex-candidato a deputado impugnado. O Fuinha 
se mostrou na eleição para deputado um oportunista ao 
fazer vídeo pedindo voto sendo que estava impugna-
do; E mesmo sabendo de sua impugnação deixou que 
alguns conchalenses votassem nele, perdendo o voto, 
e hoje ele é parceiro de Rogério Simoso. Se meu pai es-
tivesse vivo, diria o seguinte: “Me digas com quem tu 
andas, que lhe direi quem tu és”. O bom é que o eleitor 
já sabe com quem está lidando... O conchalense tem que 
agradecer ao Rogério Simoso pela transparência, por-
que não é qualquer um que tem essa coragem...

***
O PT de Conchal quase em alta – A pré-candidata a 
prefeita pelo PT de Conchal Jaqueline Ferrari está bem 
na fita... Ela tem um bom relacionamento com o PT na-
cional e com ministros do Governo Lula, porém, está se 
deixando levar por gente que não vota nela, e com isso 
sua candidatura está indo pro brejo... Acho que ela de-
veria ser candidata a vereadora, pelo menos tem chance 
de faturar e com certeza será uma edil atuante... Fica a 
dica...

***
Morno para frio – A pré-candidatura a prefeito do ve-
reador Arlei Cavalheiro está rumo ao precipício, mais 
para o frio do que para o morno... Acho que ele está 
querendo uma vaga de vice em qualquer outra chapa... 
Tá difícil...

***
Bruna Campos com Zelão – Desde semana passa-
da que a ex-candidata a prefeita de Engenheiro Coe-
lho Bruna Campos fechou com o grupo do ex-prefeito 
Zelão. Segundo consta, ela será vice do Adézio Dias, 
Paulo Scholl ou do vereador Adauri. Só está faltando o 
anúncio oficial... Bruna traz consigo pelo menos 1.600 
votos, lembrando que o próximo prefeito será eleito 
com menos de 3.500 votos... Hoje o passe da Bruna 
vale ouro... Quem estiver com ela é quase prefeito...

***
Rodrigo Regiane lança pré-candidatura - Ontem à 
noite o pré-candidato a prefeito por Engenheiro Coelho, 
Rodrigo Regiane, lançou sua pré-candidatura oficial 
durante um evento que ele mesmo organizou em uma 
chácara. Com bastante aliados, Rodrigo está crente que 
essa é a hora de conquistar a cadeira mais cobiçada da 
cidade... Os ex-vereadores Marião Telão, Baiano e Tino 
Pepe estão com ele e não abrem mão... Boa sorte...

***
Pedro Franco será candidato? – Pergunta que não 
quer se calar! Por conta de várias contas rejeitadas pela 
Câmara Municipal e Tribunal de Contas a probabilidade 
da suposta candidatura de Pedro Franco ser impugnada 
é de 99%... Ele garante para os 4 cantos da cidade que 
é candidato e que não tem nada que o impeça, mas a 
realidade não é essa... Em 2008 o ex-prefeito Zelão ba-
teu firme o pé e foi candidato mesmo sabendo que seria 
impugnado e, em última hora - porém naquela época a 
Justiça Eleitoral permitia a troca do candidato a prefeito 
impugnado, ele colocou a sua esposa, a Rose Scholl, 
e conseguiu meter a mão na cadeira mais cobiçada do 
município... Só que hoje, isso não dá mais certo, porque 
depois de tentado registar a candidatura a prefeito, não 
tem como trocar, e no caso de impugnação cai a chapa 
inteira... Hoje o Pedro só tem uma opção saudável, po-
liticamente falando, lançar alguém que ele apoie, por-
que caso contrário a dúvida é de 99%... Apesar que já 
vi gente faturar com apenas 1% de chance... Eu que o 
diga...

***
Adézio Dias garante pretensão – O atual vice-pre-
feito de Engenheiro Coelho anunciou dias desses que 
está fora do grupo do atual prefeito, Dr. Zeedivaldo de 
Miranda... Com isso ele confirmou ao jornalista do Po-
lêmica que é pré-candidato a prefeito... Agora, Adézio 
do Povão, como é conhecido, está correndo atrás da 
“vareta” porque tem pretensão de ser candidato pelo 
seu partido, o PSDB, porém, a briga é grande e pare-
ce que o pré-candidato dos tucanos será Paulo Scholl, 
com Bruna Campos de vice... Com isso ele está pro-
curando outra opção, ou melhor, outro partido para se 
lançar candidato, aproveitando a brecha da janela par-
tidária que acontece em breve... Que sufoco hein!!!

***
Washington ou José Lopes? – A dúvida é grande por-
que José Lopes garante que ele é o pré-candidato, mas 
há quem diga que isso é uma estratégia para não desgas-
tar a imagem do Washington, que, em cima da hora, no 
registro, vem o filho como candidato... Só que também 
tem o lado negativo, e caso seja verdade que aconteça 
essa mudança, isso é uma mentira, e quem mente uma 
vez, mente sempre, então o eleitor vai se lembrar disso 
na hora de votar... Acho que esse tipo de estratégia é um 
tiro no pé... Aliás, tem vários grupos políticos fazendo 
isso, então esse ano será a política da mentira... Pelo 
menos vão sobrar poucos nomes de pessoas sinceras e 
honestas, o que facilitará a escolha do eleitor...

***
Firme na reeleição – Já o Dr. Zeedivaldo está firme 
em sua pré-candidatura à reeleição, só que agora terá 
que escolher outro vice, porque o Adézio fugiu entre 
os dedos... Por mais que falem que ele está com a ima-
gem desgastada, a máquina tem hoje no mínimo 2.500 
votos, sendo que para se reeleger precisa de um pouco 
mais de 3 mil votos... Levando em conta o anúncio das 
milionárias obras que começarão agora, tudo indica que 
ele será um dos principais candidatos, agora só falta sa-
ber quem estará na ponta com ele... Hoje a cidade conta 
com 5 pré-candidatos, que são: Dr. Zeedivaldo, os Tuca-
nos lançarão um nome, Rodrigo Regiane, José Lopes e 
Pedro Franco virá ou lançará alguém... Sem contar que 
o PT provavelmente entrará na disputa da cadeira mais 
cobiçada da cidade... Quem tiver um pouco mais de 3 
mil votos será eleito...

***
Márcio Pavan ou Cláudia de novo? - A prefeita Cláu-
dia Botelho provavelmente lançará como pré-candidata 
a prefeita a vereadora Cláudia Zanco, e o slogan será 
fácil: “Vote Cláudia prefeita”... Já do outro lado vem 
o jovem Márcio Pavan, que vem tentando alianças para 
despontar seu nome... Há quem diga que o ex-prefeito 
Rafael Del Judice abra mão de sua candidatura impug-
nada e apoie o Márcio... A briga vai ser boa porque a 
prefeita Cláudia Botelho fez um excelente trabalho em 
Estiva, e isso complica um pouco para os adversários...

***
Bom, agora vou saindo de fininho, numa boa, numa nai-
se, na moral, sossegado, tranquilo, na minha, quietinho, 
colocando o gesso, na miúda, bem relax, na surdina, 
mandado o meu recado para os trapaceiros de plantão: 
“Aqui se faz e aqui se paga, e o que é seu não será de 
ninguém, por isso fique tranquilo que seu dia chega-
rá”... Enquanto isso o povo oh, toma na tarraqueta!!! 
Fuiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii
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Levantamento feito pelo Tribunal 
de Contas do Estado de São Paulo 

(TCESP) revela que as gestões de apenas 
52 (8%) dos 644 municípios fiscalizados 
pela Corte podem ser consideradas efe-
tivas, ou melhor dizendo, bem adminis-
tradas. A avaliação é resultado do Índice 
de Efetividade da Gestão Municipal (IE-
G-M) de 2023, criado pelo TCESP para 
mediar a eficiência das Prefeituras. 
O indicador prevê cinco faixas de classifi-
cação das administrações: ‘altamente efe-
tiva’ (nota A), ‘muito efetiva’ (B+), ‘efe-
tiva’ (B), ‘em fase de adequação’ (C+) e 
com ‘baixo nível de adequação’ (C). Pelo 
segundo ano consecutivo, a maioria das 
cidades paulistas auditadas pelo Tribunal 
(todas, exceto a Capital) recebeu a pior 
nota (C). 
Sete áreas são analisadas: saúde, educa-
ção, planejamento, gestão fiscal, segu-
rança das cidades (Defesa Civil), meio 
ambiente e governança em tecnologia da 
informação. 
“Fazemos esse levantamento desde 
2015 e a situação vem piorando. Isso é 

De acordo com o Tribunal de Contas menos 
de 10% das Prefeituras de São Paulo são bem 

administradas, e Conchal faz parte do rol 
daquelas que não têm boa administração

incompreensível porque o IEG-M é não 
só um instrumento de fiscalização, mas 
também uma ferramenta para que os 
Prefeitos possam avaliar suas políticas 
públicas, examinando a eventual neces-
sidade de correção de rumos, redefini-
ção de prioridades e consolidação do 
planejamento”, afirmou o Presidente da 
Corte, Sidney Beraldo. 
Os dados de 2023, coletados ao longo de 
2022, mostram que 369 municípios rece-
beram avaliação geral C (entre eles Con-
chal); 223, C+; e 52, B. Nenhuma cidade 
foi classificada como ‘muito efetiva’ ou 
‘altamente efetiva’.  
“O Prefeito que, ao longo do mandato, 
não conseguiu melhorar poderá rece-
ber um parecer desfavorável em suas 
contas. Esse não é o nosso desejo. Muito 
pelo contrário. Queremos que a gestão 
sempre melhore porque quem ganha 
com isso é a sociedade”, explicou o Pre-
sidente. “Mas vimos que, dos 123 Pre-
feitos reeleitos, temos 39 que estavam 
no B e foram para o C ou C+. Então 
houve uma queda”, completou Beraldo. 

É o que aconteceu com Conchal. 
Vice-Presidente da Corte, Renato Martins 
Costa também participou do evento. “Não 
piorar é o mínimo que se pode exigir de 
uma administração responsável e que 
busca cumprir os compromissos que le-
varam aquele administrador a ser elei-
to”, declarou o Conselheiro. 
“O que mais importa na ação do Tribu-
nal de Contas é o resultado das políticas 
públicas. E o IEG-M veio para indicar 
onde estão os pontos fracos dos municí-
pios em razão de problemas de gestão”, 
disse Sérgio Ciquera Rossi, Secretário-
-Diretor Geral da Corte. 
Na classificação por área, as Prefeituras ti-
veram pior desempenho no planejamento. 
Já o melhor ocorreu na gestão fiscal; úni-
ca classe que Conchal quase se manteve 
estável.
Foi enviada mensagem via WhatsApp 
para a assessoria de comunicação da Pre-
feitura de Conchal solicitando informação 
sobre a péssima colocação da cidade no 
rank do Tribunal de Contas, e até o fecha-
mento desta edição não havia qualquer re-

torno sobre o assunto.
Como pode ser visto no gráfico, até 2017 
Conchal se manteve estável, mas a par-
tir de 2018 começou a cair e em 2021 e 
2022 despencou, o que é bem diferente 
do que prega o prefeito Vando da Capeli-
nha (PSDB). Na verdade, olhando a ava-
lição do Tribunal de Contas, a atual ges-
tão, que está à frente do município des-
de 2017, não conseguiu fazer nada para 
evoluir e ainda não conseguiu se manter, 
o que deixa claro a ineficácia administra-
tiva.
Há quem garanta que a dívida do municí-
pio que era de 32 milhões, entre vencidas 
e a vencer, divulgada em 2016 e 2017 pelo 
atual prefeito e seus parceiros, chega hoje 
na casa dos R$70 milhões.
Caso essa especulação seja verdadeira, 
porque só saberemos a verdade quando o 
novo prefeito tomar posse, descobriremos 
que a gestão Vando da Capelinha foi um 
fiasco, a pior da história da cidade, e aque-
le conversa de honestidade e transparên-
cia não passou de pura enganação.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso    

Anteontem (24/01) a prefeita Cláudia 
Botelho (MDB) anunciou através de 

vídeo nas redes sociais o reajuste salarial 
do funcionalismo público e o aumento do 
abono. Veja:
“Olá meus amigos funcionários públi-
cos municipais da prefeitura de Estiva 
Gerbi! Prefeita Cláudia aqui, para dar 
um comunicado a vocês, uma notícia 
para vocês. Estou mandando para a 
Câmara agora de manhã (24/01) o au-
mento salarial. O índice que nós vamos 
dar aos funcionários públicos da Prefei-
tura de Estiva, que será de 4,72%, o au-
mento salarial. Além disso, também es-
tou mandando junto o abono que você 

Prefeita Cláudia Botelho anuncia 
reajuste salarial de 4,72% aos 

funcionários da prefeitura e aumento 
do abono de R$313 para R$360

recebe, e também vai subir um pouco, 
de R$313 ele vai para R$360. Então 
estou mandando também a lei que au-
menta o abono do funcionário público 
de R$313 para R$360. Então serão duas 
leis que vão subir agora de manhã dan-
do o reajuste salarial de 4,72% no índi-
ce dos funcionários públicos e o abono 
que passará de R$313 para R$360. Um 
grande abraço a todo funcionalismo 
público. Obrigada pelo trabalho de vo-
cês!”.
O reajuste salarial e o aumento do abono 
já serão válidos e recebíveis a partir do 
mês que vem.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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No começo da tarde de quinta-feira 
passada (18), no quilômetro 16 da 

rodovia Wilson Finardi (SP-191), pista 
que liga Mogi Mirim a Conchal, aconte-
ceu o acidente que teve como vítima fatal 
o coelhense Diego Augusto Pedroso de 
Oliveira, de 36 anos, conhecido popular-
mente como Cachorrinho.
A vítima seguia com o veículo Ford Ka 
com placas de Limeira sentido Mogi Mi-
rim momento que invadiu a pista con-
trária, atingindo um caminhão vazio que 
carrega tratores que seguia sentido con-
trário, a Conchal.
A reportagem do site Notícia de Limeira 
entrevistou o motorista do caminhão no 
local do acidente, e ele disse que tentou 
desviar, mas não houve tempo.

Diego Cachorrinho sofre acidente fatal na 
Rodovia SP/191 sentido Conchal a Mogi 

Mirim; motorista do caminhão afirmou que ele 
entrou na contramão e bateu de frente

“A pista muito tranquila, vazia, vinha 
vindo eu aqui transitando, quando de 
repente me deparei com ele na con-
tramão. Tentei sair para não pegar 
de frente, mas ele estava correndo de-
mais, e aí não teve chance, do nada, 
instantâneo, ele colidiu com muita 
força contra o caminhão e não tive o 
que fazer... A sede da empresa na bei-
rada da (Rodovia) Anhanguera (Ara-
ras) e eu ia parar aqui (Conchal) para 
almoçar. Vou para aqui, almoço e de-
pois sigo viagem. Aí aconteceu essa 
tragédia... Eu vou falar para você, o 
momento é tão pavoroso que, na ver-
dade, eu não escutei barulho, só foi o 
impacto muito forte, muito forte... Me 
deparei (quando desceu do caminhão) 

com uma cena terrível, ele realmen-
te moído no carro dele; eu fiquei sem 
reação, sem ter o que fazer, e não tem 
o que fazer, não tinha, infelizmente foi 
um acidente fatal... Ele já estava sem 
vida, foi fatal... Inclusive atrás (do ca-
minhão) vinha vendo um outro rapaz, 
que a gente conhece, trabalhamos em 
uma outra empresa, e ele falou: não 
tinha o que você fazer. Ele parou, per-
guntou como eu estava, me deu água, 
tudo, e me falou: rapaz, eu ia passar 
você, eu ia fazer a ultrapassagem, você 
estava tranquilo, e graças a Deus ele 
não passou, senão seria mais um en-
volvido no acidente, mas foi isso que 
aconteceu... Ele vinha numa velocida-
de tão alta que ele conseguiu arran-

car o eixo da frente do caminhão, des-
truiu totalmente”, disse o motorista do 
caminhão Robson da Silva ao repórter 
Cauê Pixitelli do site Notícia de Limei-
ra. Ainda de acordo com o caminhonei-
ro, o motorista de um veículo que vinha 
atrás do carro do Cachorrinho, parou e 
falou para ele que o Ford Ka tinha feito 
uma ultrapassagem alguns instantes an-
tes em alta velocidade.
O jovem Diego Pedroso trabalhava no 
ramo de laranja, herança de seu pai, o ex-
-vereador Ismael Pedroso, o conhecido 
Cachorrão, o que deu origem ao apelido 
do Diego de Cachorrinho. Ele era mui-
to querido na cidade e sua morte causou 
muita emoção nas comunidades locais.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

A prefeita de Estiva Gerbi, Cláudia 
Botelho (MDB), anunciou ontem 

(25) através de vídeo publicado nas redes 
sociais o Projeto Planta Popular. Segun-
do a prefeita, ela protocolou ontem mes-
mo na Câmara Municipal a solicitação da 
aprovação. Veja o que ela disse no vídeo:
“Olá população de Estiva Gerbi! Prefei-
ta Cláudia aqui para dar uma excelente 
notícia para você que tem seu lote e que 
tem o sonho de fazer a planta da sua 
casa, mas no momento não consegue fa-
zer. Você que vai adquirir o lote urbani-
zado também, a prefeitura vai doar para 
as famílias de baixa renda. Mas também 
já está preocupado: caramba, mas se eu 
pegar o lote não vou ter dinheiro para 
pagar o engenheiro para fazer a plan-
ta. Uma boa notícia: A prefeita Cláudia 
está subindo para a Câmara Municipal 
hoje, essa lei, é a Lei Projeto Planta Po-
pular. As casinhas agora, que você não 
consegue pagar um engenheiro para fa-
zer a sua planta, a Prefeitura vai dar a 
planta para você fazer a construção da 
sua casa. O projeto é o Projeto Planta 
Popular com a metragem da casa de 44 
metros quadrados, e serão quatro plan-
tas por mês, ou seja, uma por semana. 
Então, como é que vai funcionar Prefei-
ta? Você tem o terreno e você queria a 
planta para poder começar a sua obra, 

Prefeitura de Estiva Gerbi anuncia planta 
imobiliária para famílias de baixa renda

mas você não tem como pagar, não tem 
dinheiro para fazer a planta, então você 
vem aqui na prefeitura com seus docu-
mentos pessoais, vai protocolar o pedido 
da planta popular, vai para análise dos 
engenheiros que vão ceder essa planta 
pronta para você poder fazer a sua casa, 
construir a sua casa no lote ou um ter-
reno que você já tem com a metragem 
de 44 metros quadrados. Olha que legal, 
mais uma lei beneficiando a população, 
de 4 protocolos no mês na prefeitura. 
Não tem problema, pode vir 6, pode vir 
7, naquele mês serão quatro aprova-
das e entregues, aí os outros vão para o 
outro mês, e assim sucessivamente. Mas 
eu acredito que 4 por mês será uma boa 
quantidade para atender a população de 
Estiva Gerbi. Devagar nós vamos aten-
der todo mundo. Mais uma conquista 
da nossa administração Cláudia, eu vou 
ter planta popular para as pessoas que 
precisam da planta para começar a sua 
construção. Vai subir para a Câmara 
hoje, já quero pedir o voto dos 9 verea-
dores favoráveis a esse benefício para a 
população estivense. Um grande abra-
ço!”.
Com certeza a Câmara de Vereadores vai 
aprovar, mesmo porque é uma forma de 
contribuir com as famílias de baixa renda.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso



26/01/2024                                                                                                                                                                                                                                           Página 05

Nota Oficial - Prefeitura 
de Engenheiro Coelho

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, por meio da Comissão do Processo Seletivo nº 
01/2024, agradece a compreensão de todos os participantes. 
Pedimos desculpas pelos transtornos causados pela necessidade de adiar a publica-
ção da classificação final, devido ao volume significativo de recursos protocolados. 
Estamos empenhados em conduzir o processo de forma transparente e eficiente. 
Assim que a apuração for concluída, o edital será divulgado, informando a todos os 
resultados. Agradecemos pela paciência e colaboração.
Equipe de Assessoria de Comunicação da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Em Conchal doação 
do antigo barracão do 

INSS para empresa 
Agarradinho é discutida 

em audiência pública

Na terça-feira (23), a Prefeitura de 
Conchal realizou uma audiência 

pública na sala de reuniões do Gabine-
te para discutir a doação de um terreno 
para a expansão da empresa Agarradi-
nho Indústria e Comércio de Brindes, 
que atualmente está localizada na re-
gião central da cidade e é especializada 
na fabricação de artefatos de material 
plástico, incluindo brinquedos e brin-
des promocionais. 
O terreno referido trata-se do antigo 
barracão do INSS, próximo ao Jardim 
Santa Luzia, adquirido recentemente 
pela Prefeitura.
A doação, que agora seguirá para apro-
vação da Câmara dos Vereadores, con-

tribuirá principalmente para a geração de 
empregos e revitalização do local que já 
foi ocupado por pessoas em situação de 
vulnerabilidade social.
A previsão é de que a empresa que pro-
duz 60 toneladas por ano, com essa am-
pliação, passe a produzir 100 toneladas. 
E que o número de funcionários passe de 
200 para 300, gerando 100 novas vagas, 
priorizando contratações do sexo femini-
no e residentes em Conchal. 
O investimento da empresa para as 
novas instalações será de aproximada-
mente R$ 1.500.000,00 (um milhão e 
quinhentos mil reais).
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal
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Anúncio Importante: Mudanças na 
feira de Engenheiro Coelho devido à 
construção do Mercadão Municipal

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, por 
meio da Secretaria de Agricultura, 

realizou uma reunião na manhã de quinta-
-feira, 25, com todos os feirantes que uti-
lizam o barracão da feira. O propósito da 
reunião foi informar que, durante o perío-
do de construção do Mercadão Municipal, 
a feira será transferida para as ruas e um 
terreno ao lado da Câmara de Vereadores.
O Prefeito designou o Secretário de Agri-
cultura, Valdir, para preparar o solo do 
terreno ao lado da Câmara e realizar a co-
locação de brita. Além disso, solicitou a 

instalação de banheiros e a colocação de 
tendas para acomodar os feirantes durante 
esse período.
O Prefeito Dr. Zeedivaldo explicou que 
o Mercadão Municipal destina-se ao uso 
dos feirantes já estabelecidos, e que essa 
nova estrutura atenderá às necessidades 
de todos eles.
O Secretário de Agricultura, Valdir da Es-
tufa, destacou que, durante esse período, 
os feirantes ocuparão o local destinado 
para a feira, e se houver algum contratem-
po, poderão utilizar a rua, como já é de 

costume em dias de evento.
O Chefe de Gabinete, João Maurício, tam-
bém falou aos feirantes sobre a importân-
cia dessa obra, enfatizando que ela contri-
buirá significativamente para a geração de 
emprego e renda na cidade. Além disso, 
ressaltou que as empresas responsáveis 
pela execução das obras contratarão mão 
de obra local, em Engenheiro Coelho.
O Prefeito Dr. Zeedivaldo aproveitou a 
ocasião com os feirantes e alguns muní-
cipes para reforçar o convite para o lança-
mento do pacote de obras “AVANÇA EN-

GENHEIRO COELHO” e a colocação 
da Pedra Fundamental do Mercadão Mu-
nicipal, que acontecerá neste domingo, 
dia 28 de junho, a partir das 10h da ma-
nhã. Contamos com a presença de todos.
Nesse pacote de obras, quatro já foram 
licitadas, e os recursos estão disponíveis 
para executar as obras do início ao fim. O 
objetivo principal é transformar a cidade 
em um canteiro de obras, gerando empre-
go e renda para a população.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho


